

# MSV Bautzen 04 musste 2 herbe Niederlagen einstecken



Am vergangenen Sonnabend fuhren die MSV'ler nach auf Auswärtsfahrt nach Holzhausen und Leipzig. Weiterhin spielen die Bautzner stark in den Doppelspielen und konnten in beiden Spielen jeweils mit 2:1 in Führung gehen, jedoch wurde der Vorsprung schnell verspielt und man verlor beide Partien.

Richtig heiß her dabei ging es im zweiten Spiel gegen LTTV Leutzscher Füchse. Jeweils die beiden Doppel 1 der Teams gewannen deutlich ihre Spiele, sodass es zu Beginn schnell 1:1 stand. Danach sollte es ein echt Krimi werden, wie es die Bautzner schon lange nicht mehr erlebten. Es folgten im Anschluss 6 Fünf-Satz Spiele hintereinander. Die Gäste aus Bautzen konnten durch das Doppel 3 mit Weiß / Heidrich ihre erneute 2:1 Führung erspielen. Im oberen Paarkreuz waren es zwei hochdramatischen Spiele. Hartmut Engert und Paul Müller waren einem Sieg im Oberhaus gegen LEutzscher schon lange nicht mehr so nahe. Doch die Spielverläufe waren vollkommen verschieden. Paul Müller führte schnell mit 2:0 Sätzen gegen Slesar und Hartmut Engert dagegen verlor seine beiden ersten Sätze zum 0:2. Doch es war schon vorher klar, dass die Spiele nicht mit 3:0 beendet werden konnten. Es kam in beiden Spielen bis zum Entscheidungssatz. Leider mussten sich da beide Bautzner Spieler ihren starken Gegnern mit 11:8 geschlagen geben. Das war ein herber Rückschlag und es stand 3:2 für die Gastgeber. Doch die Rache kam im mittleren Paarkreuz. Mario Kramer, der ebenfalls 2:0 führte, gewann in einen hochspannenden Spiel mit spektakulären Ballwechseln in fünf Sätzen gegen Hübner. Am Nebentisch erkämpfte sich regelrecht Maik Günther ein 3:2 Erfolg gegen den stark aufspielenden Baier. Die restlichen Spieler auf der Bautzner Bank tobten und die Führung mit 4:3 war wieder da. Jetzt kam es auf das untere Paarkreuz drauf an. Matthias Heidrich kämpfte sich nach 0:2 wieder zurück ins Spiel, doch vergebens. Er verlor ebenso wie Holger Weiß am Nebentisch seine Partie und der erneute Führungswechsel zum Vorteil für die Leipziger war geschehen. Das war wohl der Knackpunkt in dem Spiel. Anschließend folgten 3 klar Niederlagen von Hartmut Engert, Paul Müller und Maik Günther. Dadurch lag man schon mit 4:8 hinten. Einen letzten Funken Hoffnung bekamen die MSV'ler durch den zweiten Sieg vom Spieler der Tages, Mario Kramer. Allerdings konnte Holger Weiß in 4 äußerst knappen Sätzen das Spiel gegen den Neuzugang der Leipziger, Sachse, nicht für sich entscheiden und das Spiel ging insgesamt mit 9:5 an die Leipziger.

Im vorher gespielten Punktspiel gegen Holzhausen 2. waren die Bautzner auch nicht erfolgreicher. Sie konnten durch die Doppelsiege von Engert / Müller und Günther / Kramer eine 2:1 Führung heraus spielen. Doch die erste Einzelrunde verschliefen die Sportler des MSV Bautzen 04 komplett. Lediglich Hartmut Engert und Mario Kramer waren in ihren Fünf-Satz Spielen knapp an einem Einzelgewinn dran. Somit stand es bereits 7:2 für Holzhausen und das Oberhaus spielte erneut. Dabei sah es dann deutlich besser aus. Hartmut Engert führte im 3. Satz bereits mit 10:2 gegen Top 16 Spieler Mühlmann, doch er konnte den einen letzten Punkt nicht erspielen. „Das war der entscheidende Satz in diesem Spiel.“, meinte er danach. Dieses ging dann mit 1:3 verloren. Am Nebentisch jedoch zeigt Paul Müller ein gutes Spiel und bezwang Gütschow in 4 ansehnlichen Sätzen. Anschließend spielte Mario Kramer schon stark auf und führte mit 2:0 doch am Nebentisch fuhren die Holzhausner bereits den 9. Siegpunkt ein und das Spiel war vorbei.

Damit rutschen die Bautzner auf den fünften Tabellenplatz ab und spielen kpmendes Wochenende zuhause gegen die Tabellenführer aus Gornsdorf. (pm)

**Für MSV punkteten: Hartmut Engert (1); Paul Müller (2); Maik Günther (1,5); Mario Kramer (2,5); Matthias Heidrich (0,5); Holger Weiß (0,5)**